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・奨学金を受けた期間と同期間、当法人施設で勤務する

ことにより返済は免除となります。
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奨学金制度のご案内奨学金制度のご案内

貸与金額 月額 50,000円貸与金額 月額 50,000円

・看護学校入学が決定した方

・看護学校在住の方

・免許取得後、当法人で働くことを希望される方
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対象対象

✧詳しくは右記担当者まで✧詳しくは右記担当者まで

岐阜市北山1-14-24

携帯：０９０－１６２１－０２４３

岐阜市北山1-14-24

携帯：０９０－１６２１－０２４３

問合せ問合せ

岐阜勤労者医療協会岐阜勤労者医療協会

みどり病院みどり病院

〒501-3113〒501-3113

☎ 058-241-0681（代表）☎ 058-241-0681（代表）

✉midori-nurse@gifu-min.gr.jp✉midori-nurse@gifu-min.gr.jp

看護学生担当：荒深看護学生担当：荒深

介護する人、受ける人が、ともに大切にされる制度へ介護する人、受ける人が、ともに大切にされる制度へ

10/11（火）～10/14（金）10/21（金）10/28（金）10：00～11：00

みどり病院と、すこやか診療所玄関前にて、

「介護保険制度の改善を求める請願署名」 行動を行いました。

各課の職員が少しの時間でも協力できるように、交替しながら

声かけをしました。診察後の患者さん、家族さんに署名へのご協力をお願いし

ました。快く署名してくださる方がほとんどで、2024年の病院新築移転の工事

がはじまっているので、そのことについての話しもありました。10月から、2割負

担になったという方は、これだけ高齢化が進んでいるので、財源が足りないの

は仕方がないのでは？自分ではなくこれからの世代の方の心配をしてみえま

した。介護保険制度は、今後もさらなるサービス削減・負担増の見直しが検

討せれており、先行きは改悪ばかりです。
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東海北陸地協看護師長研修会東海北陸地協看護師長研修会

１年に1度、東海北陸地協看護師研修があります。看護主任研修と、看護

師長研修が交互にあり、今年は看護師長研修です。7県が持ち回りで担当

となります。（今年は石川県） 講演は、「心理的安全性の高い職場づくり」

岡山共立病院 医療安全管理部 リスクマネージャーです。80名程の、各

県の看護師長・部長が参加しました。各班に分かれてのSGDでは、人材育

成での悩み、職員同士との接し方などなど、それぞれの病院での取り組み

を共有しました。同じ褒めるでも、みんなの前でなのか、一対一の時なのか、

状況があり、一概にこれという答えがなく、自分で経験して応じていくしかあり

ません。あまり難しく考えず、なるようにしかならないと思えば、気持ちが、や

わらぎます。1人で抱え込まず、話しを聞いてもらうのが1番です。
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看護奨学生募集中!!看護奨学生募集中!!



Twitter InstagramTwitter Instagram

病院の情報・活動など更新しています病院の情報・活動など更新しています

インターンシップ受付中です！！インターンシップ受付中です！！

新しいユニフォーム新しいユニフォーム

タリースの゙カーﾄﾞだってー。

沖縄か京都のカーﾄﾞ゙欲しいなー?

でも、どごも こ当゙地モノとか載っててかわええなー。

タリーズ、ご近゙所にないから使う機会かな゙いけとね゙?
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10年ぶりに新しいユニフォームになりました。はじめこそ違和感

ありましたが、3ヶ月経ち、ようやく慣れました。今回は、今まで白

衣だった医師、理学療法士、薬剤師、栄養士、放射線技師も

一斉に新しくしました（青系統のユニフォームです）。
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新病院へﾘﾆｭｰｱﾙ工事がはじまりました新病院へﾘﾆｭｰｱﾙ工事がはじまりました

2024年春リニューアルオープン予定の新病院

工事がはじまりました。駐車場整備や道路の拡

張工事をしています。大きさは今と同じぐらいで、

1階が外来、透析、2階と3階が病棟で、個室

が増えます。4階に内視鏡・厨房です。

待合いに、外壁デザインはどんな色が良いか、

患者さんに、シールを貼ってもらっています。

どんな風になるのか、とても楽しみです。
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